



RoMed Klinikum Rosenheim: neuer Ärztlicher Direktor

Beitrag

Das RoMed Klinikum Rosenheim hat seit dem 1. Mai 2023 einen neuen Ärztlichen Direktor. Privatdozent Dr. Andreas Bauer, Chefarzt der Klinik für Anästhesiologie und Operative Intensivmedizin folgt auf Dr. Hanns Lohner, Chefarzt der Neurologischen Klinik, der das Amt seit 2017 innehatte. Mit Blick auf den nahenden Ruhestand Anfang nächsten Jahres stellte sich der bisherige Ärztliche Direktor nicht mehr für eine Wiederwahl zur Verfügung. Es wird damit auch ein Generationenwechsel in der ärztlichen Leitung des Klinikums vollzogen.

“Wir danken Herrn Dr. Lohner sehr herzlich für seinen jahrelangen Einsatz an dieser für die Fortentwicklung unseres Hauses so wichtigen Schnittstelle zwischen Kliniken, Ärzten, Patientenversorgung und Klinikleitung. Ein ganz besonderer Dank geht an ihn für seinen unermüdlichen Einsatz während der Corona-Pandemie. Sie haben das RoMed Klinikum Rosenheim souverän und professionell durch diese kritische Zeit geführt”, sagte Kaufmännischer Leiter Dr. Max von Holleben. PD Dr. Andreas Bauer wurde von der Geschäftsführung unter Mitwirkung des Chefarztkollegiums vorgeschlagen und durch den RoMed-Aufsichtsrat einstimmig für die Amtsdauer von drei Jahren zum Ärztlichen Direktor bestellt. In Personalunion wird er weiterhin auch als Chefarzt die Klinik für Anästhesiologie und operative Intensivmedizin leiten. Der Ärztliche Direktor bildet zusammen mit dem Kaufmännischen Leiter und dem Pflegedienstleiter die Klinikleitung, die gemeinsam das Klinikum führt. Zu den künftigen Aufgaben von PD Dr. Bauer zählen organisatorische Fragen bei der Patientenversorgung und dabei insbesondere die optimale Zusammenarbeit im ärztlichen Dienst und den Fachabteilungen. Darüber hinaus leitet er die Hygienekommission des Klinikums. Er ist auch verantwortlich für den Austausch mit niedergelassenen Ärzten und anderen Kliniken. Zu seiner neuen Aufgabe am RoMed Klinikum Rosenheim sagt PD Dr. Bauer: „Über das entgegengebrachte Vertrauen und eine gute Zusammenarbeit freue ich mich sehr. Wichtig ist mir vor allem, als Teil der Klinikleitung die medizinischen Entwicklungen bei RoMed mitzugestalten, die Ärzteschaft hierbei zu vertreten, aber auch als Bindeglied zur gesamten Belegschaft zu agieren.“

Andreas Bauer absolvierte sein Studium der Humanmedizin an der Ludwig-Maximilians-Universität (LMU) München, wo er im Jahre 2002 approbierte. Der 49-jährige gebürtige Freisinger ist langjähriger Facharzt für Anästhesiologie mit den Zusatzbezeichnungen spezielle anästhesiologische Intensivmedizin und Notfallmedizin. Seit Oktober 2017 bekleidet er die Funktion als Chefarzt der Klinik

für Anästhesiologie und Operative Intensivmedizin am RoMed Klinikum Rosenheim mit außerordentlichem Engagement. Bereits während der Corona-Pandemie hatte PD Dr. Bauer eine führende Aufgabe im Krisenstab inne und organisierte insbesondere die Zusammenarbeit des RoMed-Verbundes mit den übrigen Kliniken der Region im intensivmedizinischen Bereich. Unisono freuen sich Kaufmännischer Leiter Dr. Max von Holleben und Pflegedienstleiter Hans Albert auf die kommende Zusammenarbeit in der Klinikleitung und betonen: „Die Kontinuität in der Arbeit dieses Gremiums bleibt damit erhalten und wir wünschen PD Dr. Bauer alles erdenklich Gute und viel Erfolg.“

Bericht und Foto: RoMed-Klinik Rosenheim: Ärztlicher Direktor und Chefarzt PD Dr. Andreas Bauer, RoMed Klinikum Rosenheim.

RoMed Kliniken der Stadt und des Landkreises Rosenheim

Mit gut 1.000 Betten versorgen die kommunalen RoMed Kliniken in Bad Aibling, Prien am Chiemsee, Rosenheim und Wasserburg am Inn jährlich etwa 44.000 Patienten stationär und gemeinsam mit den MVZ-Praxen insgesamt 115.000 ambulant. Rund 4.000 Mitarbeitende kümmern sich rund um die Uhr um das Wohl der Patienten. Zahlreiche Auszeichnungen und Zertifizierungen bestätigen die hohe Qualität des umfassenden medizinischen Angebots. Alle Standorte verfügen über Zentrale Notaufnahmen. Der RoMed Klinikverbund ist einer der größten Arbeitgeber mit mehreren Ausbildungsstätten und vier universitären Lehrkrankenhäusern in Stadt und Landkreis. www.romed-kliniken.de



Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Ärztlicher Direktor
2. Bayern
3. München-Oberbayern
4. RoMed-Klinik
5. Rosenheim